

# ZERTIFIKAT



Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

**LVA GmbH**

(authorisiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardesigners), dass die Verarbeitungstätigkeiten von

**Bäckerei Therese Mölk,  
Produktionsbetrieb der MPREIS Warenvertriebs GmbH**

**Florianiweg 16a**

**6176 Völs**

**Österreich**

COID: 56605

MPREIS Warenvertriebs GmbH

**für den Zertifizierungsbereich des Audits:**

**Tiefgekühltes Brot, zT geschnitten und Gebäck wie zB Semmel und "Kornspitz" als Teiglinge, halb- und durchgebacken, verpackt in Beutel, Papier- oder Holzschliffformen oder in folierten Kunststoff- oder Kartonkisten sowie essfertiges Brot, zT geschnitten und Gebäck, verpackt in Beutel oder offen ausgeliefert, Dauergebäck wie zB Schüttelbrot, verpackt in Schrumpffolie und Krapfen mit Füllung wie Konfitüre oder Vanillecreme, verpackt in folierten Kartontrays sowie essfertigen Kuchen mit ohne und Cremefüllung, zT auf Milchbasis, Plundergebäck, Muffins, zT tiefgefroren, Torten und Cremeschnitten sowie Kekse, verpackt in folierten Kunststoff- oder Kartonkisten, in Folie oder Blisterpackungen; ausgenommen: Produktion von Semmelwürfel und Herstellung von Schnaps auf Basis von Brot und Gebäck sowie Liköre.**

**(Deep frozen bread, partly sliced and pastries like rolls and "Kornspitz" as raw dough preparations, half or ready baked products, packed in pouches, paper or wooden trays, foiled plastic or carton boxes as well as ready to eat bread, partly sliced and pastries, packed in pouches or open delivered, pastries with long shelflife like "Schüttelbrot", packed in shrink bag and doughnuts with fillings like jam or vanilla creme, packed in foiled carton trays as well as ready to eat cakes with and without cream, partly on base of milk, Danish pastry, Muffins, partly deep frozen, tarts and cream slices and cookies, packed in foiled plastic or carton boxes or blister packs; excluded: Production of bread crumbs and brandies on base of bread and pastries and liqueurs.).**

Produktscope:

6 - Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süßwaren, Snacks

Technology Scope:

D, F

die Anforderungen des  
**IFS Food  
Version 6.1, November 2017**  
und anderer zugehöriger, normativer Dokumente  
**auf Basisniveau**  
mit einer Bewertung von 93,24 % erfüllen.

Zertifikats-Registrierungs-Nr.:

IFS\_20-004-01

Tag des Audits:

03.02. - 04.02.2020

Datum der Zertifikatsausstellung:

27.02.2020

Zertifikatsgültigkeit bis:

31.03.2021

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

10.12.2020 - 18.02.2021  
oder unangekündigt

Klosterneuburg, am 27.02.2020

Karin Homola

Name und Unterschrift des Verantwortlichen in der Zertifizierungsstelle

Adresse der Zertifizierungsstelle: Magdeburggasse 10, A-3400 Klosterneuburg

\* Die Aufschlüsselung der einzelnen Technology Scopes finden Sie im Standard IFS Food Version i.d.g.f.

